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ビーバー隊ニュース 

◇６月１８日「電車に乗ってハイキング」、計画では矢切の渡しで船に

乗る予定でしたが、連日の大雨で川が増水していて船が出ないことも

予想されたので葛西臨海水族館へ行く事になりました。新八柱から自

分で切符を買って、ちゃんと電車に乗る事ができました。電車内のマナ

ーもちゃんと守れましたね。水族館では１時間と短い時間ながら駅か

らたくさんの魚や海洋生物の絵が有りみんな大興奮、入口で隊長から

水族館クイズを受取り見学開始。珍しい海や川の生き物をたくさん見

て学びました。 

◇７月２日は自然観察会の予定でしたが、野村団委員長から「ジャガイ

モできたよぉ」との連絡。これは急いで収穫しなくちゃ、ということで

「ジャガイモ堀り大会」となりました。中和倉公園に集合し、副長の用

意した「ジャガ男君クイズ」に挑戦しながら野村団委員長の待っている

畑に向かいます。大きなジャガイモがたくさん取れることでしょう。 

７月は２３日に八ヶ崎夏まつりに参加する予定です。暑さに負けずビ

ーバー隊は元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 
◇６月のボーイ隊は、４日に松戸市ジュニアソフトボール大会開会式

の奉仕をしました。松戸市内のボーイスカウトが一同に集まり、開会式

の入場から終了までチーム名のプラカードを持ちながら選手の先導を

しました。そして開会式の奉仕後に、班長次長と夏のキャンプ地の那須

野営場と周辺施設の下見をしてきました。班長次長はキャンプのイメ

ージができたかな？ 

◇１１日は、鎌ヶ谷野営場にて２級進級課目の講習会をしました。あい

にくの雨で地面もぬかるんで、水たまりがあちこちにできていました

が、火起こしも含めて何とか予定していたものはクリアしました。その

後メスティンでご飯を炊いてお昼を食べました。今回はばっちり美味

しくできたね！ 

◇１８日は、救急法の講習会でした。野外活動の時の危険について学習

し、三角巾の使い方もマスターしました。７月はいよいよ那須キャンプ

に向けて予行演習や備品の準備など、忙しい１か月になりそうです。 

 

 
団関係ニュース 
◇梅雨に突入しましたが、晴れの日はうだるような暑さが続き、雨が降

れば蒸し暑さが堪りません！皆様も体調を崩されないようご注意く

ださい。発団４０周年記念団キャンプ開催まで約１か月となってき

ました。那須野営場でお会いできることを楽しみにしています。体調

を整え、元気に参加出来るようお過ごし下さい。スカウト及び育成会

員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっか

りお願い致します。 

◇６月１７日（土）に合同団会議・団委員会を開催。   

   ☆活動報告・予定が承認された。 
 

 
カブ隊ニュース 

◇６月１１日、八ヶ崎市民センターで集会を行いました。はじめに、組

別に追跡サインを作ってお互いに誘導するゲームをしました。前の集

会では指導者が作った追跡サインを探していきましたが、今日はスカ

ウトが作ってみました。次にロープ結びの練習をしました。くまやしか

スカウトは大分慣れてきたようでした。うさぎのみんなもいっぱい練

習しようね。また、夏キャンプに向けて、新しいソングを教えてもらい、

みんなで歌って練習しました。そして手旗信号ゲームでは、みんなこの

前よりも上手になっており、上手く伝えることができました。 

◇２５日も八ヶ崎市民センターで集会を行いました。この日は救急法

について、看護師さんをされている保護者の方から教えてもらいまし

た。止血や包帯を使った手当の方法等を学び、実際に包帯を使って巻い

てみたり、三角巾の代用にチーフを使い、腕を縛ってみたりしました。

ちゃんと覚えておけば、いざという時に役立ちます。その後はロープ結

び競争をしました。最後に、夏キャンプに向けて自分の荷物をちゃんと

準備するように説明を受けました。 

 
ベンチャー隊ニュース 

◇ベンチャー隊では５月３日にナイトハイクを行いました。船橋らら

ぽーとを出発して八柱駅まで歩くという約１６キロほどの行程です。

それぞれが、日々の部活などで忙しく体力も消耗している中での実施

となりました。昨年はへこたれているスカウトもおりましたが、今回は

全員が余力を持って歩き終えました。体力がアップしているのでしょ

う！次回はもっと大変なコースにチャレンジしてもらいたいと思って

います。 

◇また、隊会議は６月４日（日）に行いました。夏の団キャンプの所持

品のリストアップを行いました。次に、７月２日（日）の隊会議では、

夏の団キャンプのメニュー決めです。なかなか美味しそうなメニュー

が提案されましたが、はてさて、本番ではどうなるかな？（笑）もうす

ぐ、夏の団キャンプ本番となります。ＶＳ隊のスタンツはどうなるのか

な？ 

 

ローバー隊ニュース 

◇ローバー隊では７月１日（土）に夏の団キャンプの打ち合わせを行い

ました。メニューの件、他隊への奉仕の件、プログラムの件、営火の件、

その他です。ＲＳ隊も団キャンプのスタンツはどうなるのかな？ 

育成会ニュース 

◇団キャンプまで残り１ヶ月を切りました。スカウトもですが、保護者

も前回の那須野営場でのキャンプを経験した方は少ないかと思いま

す。なかなかない機会ですので、多くの方が参加し、楽しい思い出を

共有できたらと思います。 (育成会から) 

◇もうすぐ待ちに待った夏休みですね。やりたい事はもう決まってい

ますか？遊びも宿題もきちんと計画を立てて実行しましょう！４０

周年記念キャンプも楽しみですね！  
(スカウトクラブ 丸山浩二) 
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